

AGRADECIMIENTOS

A la Universidad Tecnológica de Altamira por permitirme el Grado de Maestría en Ciencias en Energías Renovables y por la oportunidad que me dio de conocer a personas con ideas y motivos por ser mejor, en especial por el apoyo del Ing. Fidel Aguilón Hernández nuestro Rector.

A mi asesor y a los profesores del Centro de Investigación en Materiales Avanzados Chihuahua que participaron en mi formación: algunos con su ejemplo de profesionalismo, otros por su preocupación por mi crecimiento, otros por su amistad y otros por no dejarme solo.

A los directivos de la compañía Tecnologías Medio Ambientales S.A. de C.V (TECMED) y a su personal por permitirme trabajar en sus instalaciones y por todo el apoyo recibido.

A mi esposa María del Carmen por su comprensión y apoyo , así como a mis hijos Juan Pablo , Julio Cesar como a mi nuera Alina y de una manera muy especial a mi nieta Michelle que los adoro mucho.

